

松山ワカモノ宣伝会議を開催

～松山の魅力をポスターに～

地元の若者が松山の魅力を発見し、効果的に発信することで松山ファンを増やすことを目的に、松山ワカモノ宣伝会議を開催しました。



地元の若者らと野志市長

松山の魅力を見つけてポスターを作成するワークショップを、平成30年9月から11月にかけて3回開催し、会議には毎回約100人の地元の若者が参加しました。

第1回

野志市長による講演「松山の魅力について」や、クリエイティブディレクター・田中淳一さんによる講演「地域を宣伝するとは？」の後、地元ガールズバンド・たけやま3.5のメンバーや市外の大学生らをパネリストに迎え、パネルディスカッションで松山の魅力を探求しました。



たけやま3.5のメンバー

第2回

田中淳一さんによる講演「松山の魅力をキャッチコピーにしよう！」、写真家・浅田政志さんによる講演「魅力ある写真の撮り方とは！」の後、グループに分かれて、ポスターのテーマを決定。プロのクリエイターにアドバイスをもらいながら、テーマに



浅田政志さんからアドバイスをもらう

第3回

2回目のワークショップで学んだキャッチコピーの考え方や写真の撮り方などを生かし、作成したポスターをさらに良いものにしていくために、写真やキャッチコピーの意図などについて発表し合い、「こうすればもっと良くなるのでは」などと意見交換しながら、クリエイターの皆さんも交えて活発なディスカッションが繰り広げられました。



ポスターの意図を発表

2月16日(土) 松山ワカモノ宣伝会議ポスター発表会開催

日時 2月16日(土)15時～17時30分
会場 総合コミュニティセンター(湊町七丁目)コスモシアター
内容 地元の若者が3回のワークショップを通して作成した、松山の魅力を発信するポスターの発表・表彰
料金 入場無料

詳細はこちらをご覧ください。



二次元コード

☎シティプロモーション推進課 948-6707 ・ ☎934-2578

子どもから広がるいじめ0ミーティング

市内の小・中学生がいじめへの認識を深め、すすんでいじめをなくそうとする態度を養う「子どもから広がるいじめ0ミーティング」が平成30年12月26日、総合コミュニティセンターで開かれ、代表校の取り組み発表やグループ協議などを行いました。



グループ協議の様子



各学校で作成したのぼり旗

「いじめをなくすポスターコンクール」の表彰式後、代表校により、毎月10日に各学校で行っている「まつやま・いじめ0の日」の取り組みの事例発表が行われ、参加者による投票の結果、湯山中学校が最優秀賞に輝きました。

グループ協議では、市内90校の小・中学生162人が、保護者代表や教員とともに、「まつやま・いじめ0の日」の各学校での取り組みや各学校で作成した「のぼり旗」の紹介を聞いて話し合い、協議の結果を発表しました。

☎(教)学校教育課 948 6599
 ☎934 1815

総務大臣から市消防団に感謝状贈呈



総務大臣から感謝状を受け取る大西消防団長

市消防団に「女性団員数の増加」、「学生団員数の増加」、「平成30年7月豪雨の活動実績がある消防団」の3つの感謝状が平成30年12月20日に総務大臣から授与されました。

大西浩司消防団長は「今後も消防団の充実・強化に努めます」と話しました。

☎(消)地域防災課 936 9222
 ☎926 9189